
今回の9月定例市議会では、【子どもの遊び場】、【教育行政】について取り上げました。

＜9月定例議会のポイント＞

ひぐち清二郎議会報告
Vol.21 秋号奈良市議会議員

・昨年度（令和3年度）の奈良市の決算は、国からのコロナ交付金などの影響により、約64億円の黒字

・補正予算約109億円について審議

（市公共施設のLED化約24億円、コロナ対応経費約16億円、基金への積み立て約40億円など）

9月定例議会での私の発言（一般質問内容）

2ヶ所ある公園（東地区・西地区）とも、
駐車場が非常に狭い状況である。公園を管
理する奈良県に駐車場整備をおこなうよう、
市から働きかけをおこなっていただきたい。

②大渕池公園の駐車場
整備を

⑥教員不足、負担軽減に対
する対策を

各小中学校の先生が不足をしている。
教員を目ざす、大学生を学校に派遣する
学校サポーターの人員を増やし、教員の
負担軽減をはかるべきでは。

発言
内容

発言
内容

旧積水化学工業の工場跡地の活用について
検討がおこわれている。遊具のある子ども
の遊び場が整備されるよう、市から奈良県
に働きかけをおこっていただきたい。

①平城宮跡南側エリアを
子どもの遊び場に

発言
内容

築40年が経ち、老朽化が進んでいる。市内
20ヶ所ある、小中学校の屋外トイレの計画
的な改修をおこなうべきでは。

④三碓小学校の運動場に
ある屋外トイレの改修を

発言
内容

他市では新しい遊具の整備がおこなわれて
おり、奈良市も整備を進めるべきでは。

③新しい遊具（ふあふあ
ドーム）の整備を

発言
内容

⑤主要公民館の予約を
インターネットで可能に

主要公民館の予約は、地域の団体はイン
ターネットで申し込みができる。全ての
団体の皆さんが、インターネットで申し
込みができるように改善すべきでは。

発言
内容

他にも、たくさんの声をいただいています。今後も1つ1つ取り上げ、対応してまいります。

ふあふあドーム 三碓小学校の屋外トイレ

大渕池公園（西地区）駐車場旧積水化学工業の工場跡地



人口減少に伴う
水道需要の減少

水道施設の更新、
修繕費の増加

背景（課題）

直近対応した代表的な内容（一部）

どうなる？私たちの水道事業
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奈良県内の各市町村の水道
事業を、奈良県で1つの水
道事業に統合する
「県域水道一体化」を検討

県域水道一体化

最終判断

近鉄大和西大寺駅北口駅前広場

市民への影響は？効果は？

学識経験者、奈良市議会議員、市民団体代表による

奈良市県域水道一体化取組事業懇談会を開催

【施設面】

事業統合により、市の導水管の早期整備・老朽化施設の

早期廃止が実現でき、施設の早期強靭化が図れる。

【料金面】

料金面において統合による効果は確認できない。

奈良市の水道事業は安定しており、

県域水道一体化への参加を見送る

と決定（奈良市で水道事業を維持）

※採用案は現時点でのイメージであり、変更になる場合
があります。

近鉄大和西大寺駅北口については、本年7月に発生した
銃撃事件の現場となる中で、どのように整備を進めて
いくべきか、検討がおこなわれてまいりました。

「安全を確保しつつ、訪れた人が居心地よく歩きたくな
る街、心からくつろぎ安らげる街」を創ることを最優先
とする形で、整備の方向性がきまりました。
（来年3月完成予定）

緑ヶ丘浄水場

保護者会駐車場からの登園・降園ルートへの、安
全対策（転落防止対策）を奈良市に依頼しました。

駐車場が急こう配であり、改善を奈良市に依頼し
ました。

二名公民館学園南こども園


